



## 御 礼

向寒の候、貴組合におかれましては、ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。

この度、酒田市子ども食堂に山形県社会福祉協議会様を通じまして、山形県農業協同組合中央会様からの、新米「雪若丸」を頂戴いたしました。

心温かいご支援に深く感謝申し上げます。

子ども酒田市母子福祉ねむの木会は、一人で子育てと生活を担う仲間が、健やかな子どもの成長と生活の向上を目指して活動をしている会です。

様々な交流会や研修会そして、学習支援教室や子ども食堂などを開催し、孤立せず人と人が繋がることで、思いやりや感謝の気持ちを大切に、自立への道を切り開けるよう、「心のよりどころ」として活動しています。

美味しい新米を食べて、笑顔になる子ども達を見るのが楽しみです。本当に有難うございました。

時代の変化と共にひとり親家庭の課題等も多様化し、対応には厳しい面も多くなりましたが、このように皆様のご理解やご支援にはとても励まされ、未来ある子ども達が明るく夢を持って成長出来る様、見守り続けて参りたいと思っております。

末尾になりましたが、貴組合のますますのご発展をご祈念申し上げまして、御礼のご挨拶とさせていただきます。

令6年11月26日

山形県農業協同組合中央会 様

酒田市母子福祉ねむの木会